



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

PROYECTO DE RESOLUCION

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

RESUELVE

Declarar de Interés Legislativo la **Campaña por el Día Mundial 2015: "Apoyemos a los Numero 1"** organizada por la **Asociación para el Cuidado de La Diabetes en Argentina -CUI.D.AR-**, que se desarrollará durante la semana del **14 de Noviembre** con la finalidad de visibilizar e informar sobre la enfermedad así como también apoyar a quienes la padecen.

Dr. MAURICIO D'ALESSANDRO
Diputado
H.C. de Diputados Pcia. de Bs. As.

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Mauricio D'Alessandro", written over the printed name and title.



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados



FUNDAMENTOS

La Asociación Civil sin fines de lucro **CUI.D.AR**, cuya misión es la mejora de la calidad de vida de niños y adolescentes con diabetes llevará a cabo, durante la semana del 14 de noviembre, la mayor campaña a nivel global de concientización sobre esta enfermedad denominada "**Campaña Día Mundial de la Diabetes 2015**".

La campaña trae consigo, no solo, la finalidad de hacer conocer y enseñar sobre la diabetes tipo 1, enfermedad que la sociedad, en su mayoría, desconoce y no tiene información, así como también, revelar la seriedad, el compromiso y el desafío que supone día a día el tratamiento de esta condición. A generar un impacto en la vida cotidiana de todas las personas visibilizando y creando conciencia social sobre la diabetes.

La idea para este año es que a través de Redes Sociales, quienes padecen de diabetes tipo 1, aquellos que viven, comparten y conocen a una persona con diabetes tipo 1, así como las personas que no tienen diabetes, participen subiendo una foto con el dedo índice en alto. De esta manera se hace alusión tanto al tipo de diabetes tipo 1 como a alguien que se destaca por su esfuerzo y valentía "un número 1".

Cada imagen será acompañada por información sobre la enfermedad de manera clara y concreta, lo que aumentará el nivel de conocimiento. Lo que si bien no modifica el hecho que un niño, adolescente o adulto tenga diabetes, sí puede lograr cambiar la perspectiva que se tiene generalmente sobre este padecimiento.

Teniendo en cuenta la situación actual y el nivel de acceso a información con el que cuenta la Sociedad, consideramos que el próximo Día Mundial de la Diabetes, es una oportunidad para identificar este tipo de diabetes, a quiénes afecta y el tratamiento que deben seguir.

Por lo expuesto, la relevancia que tiene la Campaña para toda la sociedad, solicito a las Sras. y Sres. Diputados acompañen con su voto el Proyecto de Resolución y ser parte, una vez mas, de este encuentro.

Dr. MAURICIO DALESSANDRO
Diputado
H.C. de Diputados Pcia. de Bs. As.